
 
 

 
 
 
 
FORMA: 
 
 

 
AFIRMATIVA VERBO INFINITIVO SIN TO  EAT! 
 
NEGATIVA DON’T + VERBO INFINITIVO. SIN TO DON’T EAT! 

 
 
 
 
USO: 
 
 

• Utilizamos la forma afirmativa para dar órdenes. No se utiliza nunca un sujeto: 
Walk!   Stop talking! 

 
 
 

• Utilizamos la forma negativa para prohibir hacer algo. No se utiliza nunca un sujeto!: 
Don’t run!  Don’t laugh!. It isn’t funny. 

 
 
 

• Podemos utilizar NEVER + IMPERATIVO EN FORMA AFIRMATIVA para dar un 
sentido negativo: 

Never do that again  (= Don’t do that again). 
 

 
 

• Algunas veces, decimos el nombre de la persona cuando damos una orden, 
especialmente si estamos hablando a una persona en concreto: 

Mary, don’t run! 
Stella, come here! 

 
 
 
 

• Podemos dar ordenes utilizando LET + COI + VERBO INFINITIVO SIN TO: 
Let me go. 
Let Anna do the job. 
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• También podemos utilizar esa estructura para peticiones: 
Let me help you with the washing up. 
 

 
 

• Cuando cambiamos una orden por una solicitud o petición. Hay varias formas de 
solicitarla: 

 

• Añadimos PLEASE  detrás de la orden (imperativo) para convertirla en una 
solicitud educada: 

Open the window, please. 
Don’t forget, please. 

 

• Utilizamos WILL / WOULD / COULD en pregunta para pedir algo de manera formal: 
Will you open the window? 

  Would you open the window? 
  Could you open the window? 
 

 
 

• Utilizamos la expresión WOULD YOU MIND + GERUNDIO  en pregunta para pedir algo 
de manera muy formal: 

Would you mind opening the window? 
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